

LINEA SUR 1: 2011 / Revista de Política Exterior / Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana

Contenido:

“Al cabo de cinco años, podemos decir que no hemos hecho nada diferente de cumplir con el mandato del Constituyente Primario, de realizar con convicción y responsabilidad la voluntad del Pueblo Soberano. Allí donde había predominado una política subalterna, y en ocasiones descaradamente entregada a intereses corporativos o de otras naciones, se decidió reafirmar nuestra soberanía nacional, para solo responder –ahora sí- al conjunto de la ciudadanía ecuatoriana y a sus intereses. Allí donde la gestión de la política exterior se había reservado a las elites sociales y económicas de este país, nos decidimos incorporar dentro del cuerpo diplomático, y en pie de igualdad, a todas las nacionalidades que componen el crisol ecuatoriano... En esa lógica, hemos creído oportuno poner en sus manos este primer número de la Revista Línea Sur. La misma nace, precisamente, con la vocación de proporcionar diferentes maneras de entender la realidad internacional, a partir de análisis y posiciones políticas que no necesariamente coinciden con la política implantada por este Gobierno” (Ricardo Patiño, Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana. Tomado de la Revista Línea Sur 1, pág. 11-12).

“La Llegada a sus manos de este primer ejemplar de Línea Sur constituye el cumplimiento de un sueño largamente incubado. Es una forma de acercarnos al objetivo que nos propusimos desde nuestra llegada a la Cancillería: ciudadanizar la política exterior, hacer que también aquí, en esta aparentemente distante cartera, se cumpliera el sueño de Montecristi: construir una democracia participativa, en la que los asuntos estatales fuesen asumidos, deliberados y decididos ya no por un grupo de tecnócratas encerrados en sus oficinas, sino por la sociedad civil en su conjunto” (Tomado del “Editorial” de la Revista Línea Sur 1, pág. 13-15, presentado por Kintto Lucas).

Esta Revista contiene las siguientes partes: Mensaje del Canciller; Dossier: Padre Miguel d’Escoto Brockmann, Pablo Villagómez, Marthieu Le Quang, Jacques Ramírez, Fernando Bustamante, María Fernanda Espinosa; Agenda Estratégica e Integración: Juan Pablo Cadena, Ramiro Hidalgo, Jessica Orellana; Coyunrura: Ignacio Ramonet, Richard Falk, Fidel Narváez, Katuska King; Entrevista: Enrique Torres Castro; Archivo Histórico de la Cancillería: María Elena Porras; Andrés Naranjo (LNR).

Fuente: “Línea Sur 1”. Revista de Política Exterior. Ministerio de Relaciones Exteriores y de Movilidad Humana. Edición RisperGraf C. A.. Quito, Septiembre – Diciembre, 2011. lineasurec@gmail.com).